

„In einem Tweet der ESA wird erklärt, dass sich die angegebenen Temperaturen auf den Boden beziehen und in einem Artikel der Behörde wird nochmal verdeutlicht, dass sich die Lufttemperatur signifikant unterscheidet. Doch das kann man ja geschickt auslassen, wenn dadurch die Meldung den Klima-Alarmismus befeuern kann.“



NIUS.DE

48 Grad? Die heißeste Klima-Lüge des Jahres | NIUS.de

48 Grad? Die heißeste Klima-Lüge des Jahres

<https://www.nius.de/News/48-grad-die-heisste-Klima-luege-des-jahres/57c239af-bd17-4c35-9db9-755d50a2493a>

[„48°C“ – „Gardasee“ wiederholt sich: Medien verbreiten gezielt Enten zu Sommertemperaturen](#)

Literatur zum Thema

- [Redacted]



Werbung

